

LA JUDERÍA DE BIEL

سہ ذعماظہم

LOS PRIMEROS JUDÍOS LLEGAN A LA VILLA DE BIEL EN EL SIGLO XI, ORGANIZÁNDOSE COMO ALJAMA O CONCEJO ENTRE 1274 Y 1294 Y DOTÁNDOSE DE ÓRGANOS DE GOBIERNO.

En 1405 se censan 51 hogares judíos de un total de 97 viviendas, lo que nos transmite una idea fidedigna del elevado peso de su población. A lo largo del siglo XV, su población oscila entre 230 y 300 personas, para quienes esta plaza de la Caudevilla era el centro de su actividad comercial y festiva.

Una vez promulgado el edicto de expulsión en 1492, unos judíos escogieron como destino Sangüesa, otros embarcaron en Barcelona y Tarragona con destino a Italia, Provenza y al Imperio Otomano. Fueron muy numerosos los que optaron por permanecer aquí, convirtiéndose al Cristianismo, y los que regresaron desde Navarra como cristianos nuevos.



- 1 Iglesia parroquial de San Martín
- 2 Castillo de Biel
- 3 Casa García
- 4 Casa Pelaire
- 5 Casa Manolete
- 6 Casa del Pozo
- 7 Casa de la Villa
- 8 Casa María de Juana
- 9 Casa Fuertes
- 10 Casa Martinosolano
- 11 Casa del Marqués



Judería
Usted está aquí
Panel informativo
Recorrido histórico-artístico



Biel siglo XI-siglo XV

Siglo XI llegan las primeras familias

Siglo XIII organizados como aljama o concejo 1274-1294



HOGARES CRISTIANOS
46 hogares cristianos



HOGARES JUDÍOS
51 hogares judíos
230-300 personas

